

Titel: Wenn Menschen einsam sterben

Text-/Moderationsvorschlag:

Wenn Menschen ohne Angehörige sterben, ist das Amt für öffentliche Ordnung für deren Beisetzung zuständig: Abholung, Einäscherung und oft anonyme Beisetzung. Persönliche Wünsche werden hier selten berücksichtigt – meist aber deswegen, weil die Verstorbenen keine hinterlassen haben. Beim Projekt „Würdevolle Bestattung“ der Evangelischen Gesellschaft Stuttgart gibt es Bestattungsvorsorge-Gespräche, in denen die letzten Wünsche besprochen werden. Denn, so glauben die Initiatorinnen, eine würdevolle Bestattung haben alle Menschen verdient.

Filmlänge: 2:59 Minuten Autor: Juliane Eberwein

Kamera & Technik: Martina Dippon, Benedict Seer

Musiklizenz: Artlist.io

Region: Stuttgart Baden-Württemberg

O-Töne:

O-Töne:

Nicole Bornkessel (48), Bestatterin, Evangelische Gesellschaft Stuttgart

Dieter Hüttner (60), alleinstehend, lebt in einem Männerwohnheim

Stephanie Hecke (32), Pfarrerin

Infos:

Der Beitrag ist produziert von der Evangelisches Medienhaus GmbH in Stuttgart. Das Evangelisches Medienhaus hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische

Landeskirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Juliane Eberwein
Evangelisches Medienhaus GmbH
Augustenstraße 124 | 70197 Stuttgart | Telefon: 07112227633
juliane.eberwein@evmedienhaus.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**